

14 Port-Gentil

Education

Bientôt un lycée Islamique dans la cité



Les autorités administratives et les représentants de la communauté musulmane du Gabon.



La directrice de l'enseignement privé islamique, Poulera Issa épouse Nziengui.



Le président du CSAIG, l'imam Oceni Ossa, posant la première pierre du futur lycée islamique.

SYM
Port-Gentil/Gabon

APRÈS Libreville, la ville de Port-Gentil sera la deuxième du pays à accueillir un lycée islamique. La pose de la première pierre d'un des bâtiments devant abriter cet établissement a eu lieu, vendredi dernier, en face de la grande mos-

quée de la capitale économique, dans le troisième arrondissement, en présence du gouverneur de l'Ogooué-Maritime, et du représentant du maire de la commune, Pouabou Mpira. La cérémonie, dirigée par le président du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), l'imam Ismaël Oceni Ossa, a également

vu la présence du conseiller spécial du raïs, Ali Akbar Onanga y'Obegue. Au nom de la municipalité de la ville de sable, Pouabou Mpira a encouragé et salué les efforts consentis par le CSAIG, pour, a-t-il dit, « ce projet ambitieux, lequel vient à point nommé, au moment où l'on parle avec insistance du problème des effectifs pléthoriques dans les éta-

blissements du pays. » Aussi, a-t-il promis, la mairie de Port-Gentil ne ménagera aucun effort pour apporter son soutien, chaque fois que ce sera nécessaire, à la réalisation de ce projet. De son côté, la directrice de l'Enseignement privé islamique, Poulera Issa épouse Nziengui, s'est dit « honorée d'assister à cette cérémonie historique

(...) » Elle a rappelé que ce lycée islamique sera effectivement le deuxième du genre, après celui du quartier Nzeng-Ayong à Libreville, ajoutant: « la mise en place d'une telle structure intègre la vision du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui place l'éducation et la formation au premier plan de ses actions. »

Elle a, par ailleurs, souhaité que les travaux aillent à leur terme. Enfin, le président du Conseil supérieur des affaires Islamiques du Gabon a rappelé que plusieurs pierres ont été posées et n'ont pas prospéré. D'où son appel à la bonté et la bienveillance du Tout-Puissant pour que tout se passe correctement cette fois-ci.

Vie des partis politiques/PDS

Projet d'une nouvelle passerelle à Derrière-la SEEG

SYM
Port-Gentil/Gabon

REGROUPEES au sein de la Coordination des femmes du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), les militantes de cette formation politique du troisième arrondissement ont organisé, le week-end écoulé, une opération "retroussons les manches" dans leur circonscription. Sous la houlette de Jeanne Roberte Evandagozo et Flore Ntchandy, respectivement coordinatrices



L'ancienne passerelle ne garantit plus la sécurité des riverains.

communale et du troisième arrondissement du PDS. Pour ces deux responsables, leur opération vi-

sait essentiellement à ensoleiller une vieille passerelle envahie d'herbes dont elles ont, d'ailleurs, l'intention d'



Les femmes du PDS au cours de leur opération "retroussons les manches".

ériger une nouvelle avant la période des grandes pluies. Pour la circonstance, elles ont décidé de lan-

cer une collecte de fonds qui sera élargie aux habitants du quartier Derrière-la-SEEG en vue de la réalisation de l'ou-

vrage projeté. L'ancienne passerelle représentant un danger pour les usagers. Le moins qu'on puisse dire, c'est que l'initiative est louable, quand on sait que la capitale économique est sans cesse confrontée aux phénomènes des inondations en saison des pluies. Il convient de noter que cette zone est souvent impraticable lors des grandes pluies. Les inondations qui surviennent après les grandes pluies représentent un danger pour les petits enfants qui utilisent ce passage pour se rendre à l'école.

Vie des associations

Prévenir le diabète et l'hypertension

SYM
Port-Gentil/Gabon

C'EST une œuvre de haute portée humanitaire. Le Lions club Ibeke- lia organise, depuis le 8 septembre dernier, une campagne de détection de l'hypertension artérielle et du diabète. Ces deux maladies dites métaboliques sont à l'origine de beaucoup de complications sur la santé de l'homme lorsqu'elles sont détectées en retard, selon le Dr Serge Koagne, président de l'association caritative précitée. Ces pathologies, précise-t-il, sont caractérisées par des accidents vasculaires cé-



Le Dr Serge Koagne examinant une patiente.

rébraux (AVC) et la paralysie du corps, au point de causer parfois des amputations des membres. Pour le Lions club Ibeke- lia, cette caravane s'adresse à tous les habi-

tants de la commune. «Notre souhait est que tout le monde se fasse dépister, afin que chacun connaisse son statut. Il est important de se faire dépister tôt, au lieu d'atten-



Les membres du Lions club Ibeke- lia et quelques patients.

dre qu'on fasse la maladie car, la suite demeure très compliquée», a-t-il lancé. Précisons que cette caravane médicale de détection de l'hypertension artérielle et du diabète

coûtera aux patients la modique somme de 1000 francs. Les sommes collectées serviront à l'achat des fournitures scolaires pour les orphelins du sida recensés au Centre de

traitement ambulatoire de Ntchengue. Les consultations ont lieu au cabinet médical EDK, situé au carrefour Ngadi, dans le premier arrondissement. Les dépistages prennent fin demain jeudi. Par ailleurs, les membres du Lions club Ibeke- lia ont indiqué que leur structure s'est engagée, pour le compte de l'exercice 2017-2018, à agir dans le secteur de la santé. «La santé est l'affaire de tous, l'homme bien portant est un malade qui s'ignore. Et donc, il est mieux de prévenir que guérir», a soutenu le Dr Serge Koagne.